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【令和６年度 第３回立川市青少年健全育成市民行動方針策定専門委員会 議事概要】 

 

■ 日 時 令和６年 11月 25日（月）19:00～ 

■ 場 所 立川市役所 209会議室 

■ 出席者  

小松委員長、中村副委員長、森委員、小野委員、菊池委員、鈴木委員、宇仁委員、 

矢ノ口子ども家庭部長 

 

（事務局)子ども育成課長、青少年係長、青少年係主任 

 

■傍聴者 なし 

（※会議は公開) 

 

 

（事務局 配布資料）  

1. 第３回専門委員会の進め方 

2. 立川市青少年健全育成市民行動方針（事務局素案） 

3. 前回委員会で出された解決策の意見集約と立川市素案 検討 

4. 平成 22年度・平成 29年度 行動方針比較に基づくタイトル・重点目標の見直し検討 

 

事務局 

ただ今から第３回立川市青少年健全育成市民行動方針策定専門委員会を開催いたします。皆様、

お忙しい中、ご出席をいただきましてありがとうございます。 

今回以降は、前回までに委員の皆様からいただいた意見を集約し、 1つにまとめていくという方

向で進めていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

それでは、開会にあたりまして、小松委員長よりご挨拶をいただきます。 

 

１．あいさつ 

・委員長あいさつ 

委員長 

改めましてこんばんは。本日は第３回目の専門委員会です。どうぞよろしくお願いいたします。 

寒さが急に厳しくなってきましたがお互いに体調に気をつけながら、役割を最後まで果たせれば

と思っているところです。 

今日から具体的な内容を詰める作業になりますのでどうぞ、忌憚ないご意見をいただきながら、

まとめていければと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

事務局 

ありがとうございました。 

次に、立川市子ども育成課長の小川よりご挨拶を申し上げます。 

・子ども育成課長あいさつ 

子ども育成課長 
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本日はお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。今日は意見をまとめ、素案の

部分を作っていく大事なところになると思います。皆様のご意見が反映されているかどうかをご覧

いただきながら素案としてまとめていければと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

２．報告事項 

ア 10月 25日（金） 夢育て・たちかわ子ども 21プラン推進会議の出席経過報告 

事務局より口頭にて出席経過を報告。 

市民行動方針の来年度改定に向け専門委員会を組織、検討中であること、12 月 19 日（木）に

開催される次回の推進会議にも出席し、現時点での改定案を示すので、推進会議委員の皆様のご

意見をいただきたい旨の頭出しを実施したことを出席委員と共有。 

 

イ 前回専門委員会の概要報告 

事務局より口頭にて概要を説明。 

（概要説明：省略） 

※詳細は第二回専門委員会の議事概要を参照 

 

３．協議事項 

ア 第３回専門委員会の進め方 

 

イ 立川市青少年健全育成市民行動方針の策定について 

・事務局（素案）の説明 

事務局より前回会議までの協議内容を踏まえて作成した素案（資料２）、意見集約を素案にま

とめるまでの流れ（資料３）、平成 22 年度・平成 29 年度策定行動方針とも比較しつつ、素案を

もとにタイトル、重点目標、個別目標といった掲載内容を決定していくための流れ（資料４）に

ついて説明。 

 

委員Ａ 

本専門委員会とは別に立ち上がっている立川市第４次学校教育振興基本計画策定会議にも参加して

います。市民行動方針と第４次学校教育振興基本計画はそれぞれ趣旨が異なるため、会議体が別個に立

ち上がるのはよいのですが、行動方針と基本計画の内容に矛盾や齟齬があるとおかしいことになると思

われます。整合性はどのように取っているのでしょうか。 

事務局 

教育委員会と情報共有し、整合性が取れるよう確認のうえ進めてまいります。 

 

ウ 会議形式による検討 

・事務局（素案）の検討 

協議の結果、次の内容までを決定。 
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（「たちかわっ子」に関する内容を引き続き掲載するかについては保留とし、次回会議にて検討） 

 

タイトル 

 地域と学校と家庭がつながろう 未来をつくる たちかわっ子のために 

 

標語 

 たすけあい 

 ちえをだしあい 

 かつどうし 

 わになって 

 つよいきずなで 

 子そだてしよう 

 

立川の子どもたち（たちかわっ子）の良いところ 

 ・笑顔であいさつができる 

 ・学校行事や地域活動に前向きに取り組む 

 ・やさしさがある（※「積極性がある」に変更してはどうか、という意見あり。次回会議にて検討） 

 ・家庭や仲間を大切にする 

 ・たちかわに愛着・関心を持っている 

 

「たちかわっ子」について、大人たちはいつもこのように思っています。次代を担う子どもたちが家

庭や地域のぬくもりのなかで健やかに成長し、意欲と自信をもって社会へ巣立っていくことは、大人た

ちすべての願いです。 

 

○たすけあい、○ちえをだしあい○かつどうし、○わになって○つよいきずなで○子そだてをすることが大

切です。 

  

 そのためには、地域・学校・家庭それぞれが持ちうる力をあわせて、子どもたちを育てていくための

環境づくりが必要です。大人一人ひとりが担い手となり、子どもと一緒に『青少年健全育成市民行動方

針』を実践していきましょう。 

 

 

重点目標１ 

 親子いっしょに取り組もう ～子どもとのふれあいが大切です～ 

 

重点目標２ 

※（本日の会議では以下の案が出された。決定とするかは次回会議にて検討） 

 できることからやってみよう ～子どもの主体性を応援します～ 

 

（重点目標３、その他の掲載項目は次回会議にて検討） 
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４．その他 

ア 次回専門委員会に向けた検討内容の予告 

委員長 

次回の会議では重点目標３、個別目標、行動指針、その他の掲載項目の検討をしてまいります。

盛りだくさんになってしまいますが、ぜひまたよろしくお願いしたいと思います。 

 

委員Ａ 

 次回の専門委員会の開催予定日は 12月 16日（月）となっています。この日は立川市第４次学校教育

振興基本計画策定会議の開催日と重複しているのですが。 

 

事務局 

次回の開催日程について、再調整させていただきます。 

また改めてご連絡します。 

 

５．閉会あいさつ 

副委員長 

以上を持ちまして、本日の議事は全て終了しました。 

皆さん、どうもお疲れ様でした。長時間にわたり貴重な意見を挙げていただき、有意義な会議に

なったと思っております。皆さん 1 人 1 人の思いを言葉にし、形にして、 本当にいいものが作り

上げていければと思っております。今後ともご協力のほど、よろしくお願いいたします。  

 

２１：００終了 


